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12. Präsidentenkonferenz 

Alle Personenbezeichnungen gelten sinngemäss für beide Geschlechter. Mann und Frau sind in allen Belangen 

gleichgestellt. 

Die 12. Präsidentenkonferenz der 

Kantonalschützengesellschaft BL 

gehört bereits der Vergangenheit 

an. Am 02.11.2018 konnte der 

Präsident Beda Grütter von 61 

Sektionen deren Vertreter und 

Vertreterinnen begrüssen. 

Informationen gab es aus den 

Abteilungen 

Technik: Hans Thommen 

erläuterte den neuen Berechnungsmodus für die Sektionsrangierungen beim Eidg. 

Feldschiessen, welcher zukünftig die Beteiligung mitberücksichtigt. Da das Regle-

ment für die Sektionsabgabe "Wappenscheibe" 2018 ausläuft, werden ab 2019 

Naturalgaben an die Sektionen abgegeben. 

Sportschiessen: Marlon Horras gab die Daten für die Match-Anlässe, die Schweizer-

meisterschaft und die BL Mannschaftsmeisterschaft bekannt. 2019 soll eine Info für 

interessierte Match-Schützen stattfinden, die sich am Eidg. Ständematch 2020 in 

Luzern beteiligen möchten. 

Ausbildung & Nachwuchs: Thomas Kohler orientierte über die aktuelle Situation in der 

Ausbildung Gewehr. Zurzeit werden 9 Schützen ausgebildet, die sehr ansprechende 

Resultate schiessen; so konnte Lina Kowalski an den diesjährigen 

Schweizermeisterschaften in der Disziplin 300m Gewehr Junioren m/w U19 - U21 das 

höchste Resultat erzielen. Herzliche Gratulation. 

René Salathé wusste ebenfalls über tolle Resultate im Pistolenbereich Jugend zu 

berichten. Elija Bächler zeigte am JUVE-Final eine starke Leistung. Mit ausge-

zeichneten 94 Punkten gewann Elija den Meisterfinal und konnte sich als verdienter 

Lohn die Goldmedaille umhängen lassen. 

Finanzen: Finanzchef Stephan Schneider informierte über das neue Beitragsmodell 

des SSV ab 01.01.2019. 

Präsident Beda Grütter gab den Rücktritt von Claudia Faller aus der Abt. Admini-

stration bekannt. Die Neubesetzung der freiwerdenden Position ist noch nicht ge-

regelt. Leider musste der Präsident die anwesenden Sektionsvertreter erneut dazu 

aufrufen, interessierte und fähige Schützen zu melden, die gewillt sind, eine Funktion 

in der KSG zu übernehmen. Einige Mitglieder laufen am Limit, weil immer mehr Arbeit 

von nicht besetzten Positionen zu erledigen ist. 
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Walter Harisberger, Vize-Präsident OK KFS, orientierte über den Stand der Vorbe-

reitungen für das Kantonalschützenfest beider Basel 2019. Die Verträge im Schiess-

betrieb, der Hauptschiessplan und die diversen Konzepte für die Spezial-Wettkämpfe, 

Infrastruktur, Verkehr, Wirtschaft und Sicherheit sowie den Offiziellen Tag sind erstellt. 

Auch das Sponsoring konnte erfolgreich abgeschlossen werden. Die Personalsuche 

ist angelaufen, ebenso die Werbung. Die Homepage www.ksf19.ch wird laufend 

aktualisiert. 

Beda Grütter berichtete aus dem SSV über das gestartete Referendum zum EU-

Waffenrecht. Er forderte Alle auf, die Unterschriftenbogen zu unterzeichnen und bis 

zum 20.12.2018 an das Komitee zu retournieren. Weiter berichtete er über die Wahl 

von neuen Ressort- und Abteilungsleitern im SSV. Der Mixed Team-Wettkampf 10m 

gehört neu zum Olympischen Programm und soll auch in der Schweiz eingeführt 

werden. Erstmals soll der Wettkampf 2020 an den Indoor-Schweizermeisterschaften 

angeboten werden. Die neue Webseite des SSV wird am 03.12.2018 online gehen. 

Obwohl die Vereinspräsidien am 31.10.2018 über den neuen Schiessportverband 

Region Basel 2020 informiert worden sind, wurde dieses Geschäft - in der Annahme, 

dass noch Fragen oder Anregungen dazu eingehen - auf die Traktandenliste der PK 

gesetzt. Von den Anwesenden gingen dazu jedoch keine Wortmeldungen ein. 

Auch unter dem Traktandum "die Vereine haben das Wort" gab es keine Wortbe-

gehren. Die Geschäftsleitung kann somit davon ausgehen, dass Alle mit der Arbeit der 

GL/EGL/Kommissionen zufrieden sind. 

Unter "Diverses" hat sich Präsident Beda Grütter nach der Nachhaltigkeit des Anlasses 

"Tag der offenen Schützenhäuser" erkundigt. Einige Sektionen konnten berichten, 

dass seit dem Anlass neue Mitglieder aktiv im Verein tätig sind. Seitens der Vereine 

wurde gewünscht, dass der Anlass alle 2 - 3 Jahre durchgeführt werden sollte. 

Termine: DV 2019 der KSG BL 23.03.2019 Liestal, PK 2019 der KSG BL Donnerstag, 

31.10.2019 Muttenz.  

 

 

M. Scherrer, Abt. Administration 


